

**CORCHOLATAS, ENCARRILADAS A ELECCIÓN DE CANDIDATO**

# Cierran Sheinbaum y Monreal el 16; Ebrard ya... y AMLO depura gabinete

Y. BONILLA, C. ARELLANO Y M. JUÁREZ

**La Jefa** de Gobierno pedirá licencia definitiva; se va, porque es lo que se aprobó en Consejo; se despide con mitin el jueves en el Monumento a la Revolución

**Ebrard** renuncia y expresa al Presidente: "Siempre seré tu carnal"; no va a regresar a Palacio hasta octubre de 2024, dice; cuestiona veto a medios y freno a debates

**Ricardo** Monreal inicia mudanza del Senado; deja Legislatura el viernes y el sábado visita iglesias; llegará al final, asegura; Adán Augusto no da fecha **págs. 3, 4, 6 y 8**

**Políticos** afirman que Morena halló la forma de evadir la ley al cambiar nombres de procedimientos; el Presidente pregunta hoy a su equipo quién más se va



Prevé más renunciaciones para esta semana

# AMLO alista relevos de Ebrard y Adán Augusto

**EL PRESIDENTE** explica que los nombramientos serán informados cuando sean efectivas las dimisiones; Juan Ramón de la Fuente y Esteban Moctezuma podrían estar al frente de la SRE

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que ya tiene listos los nombres de quienes reemplazarán en sus cargos al frente de las secretarías de Relaciones Exteriores (SRE) y de Gobernación a Marcelo Ebrard y a Adán Augusto López, respectivamente, que contendrán por la candidatura presidencial de Morena.

Durante su conferencia de prensa matutina, dijo que esta misma semana prevé dar a conocer a quien ocupará la Cancillería, luego de que ayer presentó su renuncia Ebrard Casaubon.

**ALFONSO** Durazo, presidente del Consejo Nacional de Morena informó que el candidato presidencial será electo por una encuesta que se hará del 28 de agosto al 3 de septiembre.

## Eldato

Aunque aclaró que no quería opinar directamente sobre el proceso interno de Morena, porque en el acuerdo interno que alcanzaron los miembros de ese partido el domingo se acordó que el Presidente de la República no intervendría, comentó que ya tiene listos los relevos de los funcionarios de su gobierno que participarán en esta contienda.

El secretario de Gobernación rechazó hacer declaraciones, tras la realización del Consejo Nacional del guinda, sobre cuándo presentará su renuncia o la agenda que tiene contemplada para esta semana para inscribirse al proceso interno del partido guinda; no obstante, el mandatario federal dijo que esta semana seguramente López Hernández también hará el trámite respectivo.

“Sí (ya tengo los nombres), cuando ya se presenten formalmente las renunciaciones. Se ha anunciado que hoy es la de Relaciones Exteriores, y yo pienso que esta semana vamos a dar a conocer quién va a sustituir a Marcelo Ebrard.



EL PRESIDENTE López Obrador durante su conferencia en Palacio Nacional, ayer.

“Y también esta semana, seguramente, va a presentar su renuncia el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Los dos, muy buenos servidores públicos que ahora van a participar. Y seguramente la Jefa de Gobierno va a hacer lo propio; el coordinador de los senadores, Ricardo Monreal”, indicó.

López Obrador recordó que está el caso del diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña, a quien señaló que primero le tiene que dar permiso su partido: “Sí, si lo apoya su partido para participar, pues va a pedir licencia”, mencionó.

Con la salida de Marcelo Ebrard de Relaciones Exteriores para buscar la candidatura presidencial, la dependencia tiene tres perfiles en la fila como posibles sustitutos.

El nombramiento corresponde exclusivamente al Presidente de la República; sin embargo, hasta que él no designe a alguien, será la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Carmen Moreno Toscano, quien asumirá la posición como encargada de despacho, según lo que declaró el

propio Marcelo Ebrard.

Uno de los nombres más mencionados dentro de Morena para fijarse como el próximo secretario es Juan Ramón de la Fuente, dadas las relaciones con las que ya cuenta gracias a su puesto actual como representante de México ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Recientemente, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, apuntó que Esteban Moctezuma, embajador de México en Estados Unidos, sería otro personaje adecuado para ser el nuevo titular de la dependencia.